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  Appreso che: 
- nel territorio regionale ha preso avvio il servizio di medicina interna in 
regime privato presso centri medici privati con pagamento della visita; 
- stando alle notizie di stampa il gruppo BMed Me.di.ca Group utilizza i mezzi 
di comunicazione, ponendosi, di fatto, sul mercato della medicina di base, in 
concorrenza con il Servizio sanitario nazionale. 
  Riscontrando che su scala nazionale è in atto da tempo una progressiva 
carenza di medici di medicina generale e che il Nord del paese è maggiormente 
colpito dalla diminuzione di dotazione, passando da 71 medici ogni 100.000 
abitanti del 2012 a 62 medici ogni 100.000 abitanti nel 2021 (dati ISTAT). 
  Tutto ciò premesso e considerato, il sottoscritto consigliere regionale 
 

interroga l’Assessore regionale alla Sanità  
 
per sapere se: 
- il suddetto gruppo o altri che in questo momento stessero erogando analoghi 
servizi sanitari stiano operando a seguito di specifica autorizzazione regionale; 
- vi sia stato concesso un finanziamento regionale, di qualsiasi natura, a favore 
del suddetto o di altri gruppi privati; 
- i medici abbiano la possibilità di fare prescrizioni per prestazioni a carico del 
Servizio sanitario nazionale; 
- la Giunta regionale voglia sostenere quella che si configura come una vera e 
propria concorrenza al Servizio sanitario nazionale; 
- se la Giunta regionale intenda viceversa confermare l’attuale 
programmazione in merito alla medicina di base, esperendo tutte le possibilità di 
assunzione dei medici di medicina generale, con l'obiettivo di ridurre la carenza di 
dotazione degli stessi. 

 


